
Empresa

Áurea Homes ficha a la directora general de Gesvalt como consejera independiente

La compañía liderada por David Botín y creada por la constructora ACR cuenta actualmente con cuarenta proyectos inmobiliarios en fase de desarrollo, que suman más de 2.600 viviendas.

EjePrime
14 ene 2019 - 13:44



Áurea Homes nutre su consejo con talento de otras compañías. La promotora, creada por la constructora navarra ACR, ha fichado a la directora general de Gesvalt, Sandra Daza, como consejera independiente, según ha informado la empresa en un comunicado.

La ejecutiva es también miembro del comité asesor de la socimi Vitruvio y del Club de IE Real Estate, así como vocal de la junta directiva de Women in Real Estate Spain (Wires). Daza es licenciada en Ciencias Políticas y se incorporó a Gesvalt en 2002, sociedad tasadora de la que es directora general desde 2015.

Áurea Homes cierra con este nombramiento la composición de su consejo de administración, tras su creación como empresa desgajada de la constructora Grupo ACR el pasado noviembre, destinada a la promoción.

Actualmente, **la firma tiene en fase de desarrollo cuarenta proyectos inmobiliarios, que suman más de 2.600 viviendas**, repartidos entre Madrid, País Vasco, Navarra, Cataluña, Castilla y León y Andalucía. Se trata de un negocio que supone más de 600 millones de euros en ventas hasta 2022.